

Investigación interna en el Hospital de San José tras un incidente de agresión hacia una médica por parte de una paciente

Principal



Publicada el: 17/01/25	Visitas: 72
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/investigacion-interna-en-el-hospital-de-san-jose-tras-un-incidente-de-agresion-hacia-una-medica-por-partde-una-paciente_14884.php

INVESTIGACIÓN INTERNA EN EL HOSPITAL DE SAN JOSÉ TRAS UN INCIDENTE DE AGRESIÓN HACIA UNA MÉDICA POR PARTE DE UNA PACIENTE

Principal

Investigación interna en el Hospital de San José tras un incidente de agresión hacia una médica por parte de una paciente

La Dirección del Hospital de San José expresa su firme rechazo y compromiso ante los incidentes sucedidos el miércoles. En tanto, desde el gremio y FEMI demandan la contratación de personal calificado para garantizar una atención adecuada.

Agravio a Médica en el Hospital de San José

Una médica fue víctima de una agresión mientras atendía a una paciente en el Hospital de San José.

La dirección de la institución se pronunció enérgicamente en contra de la violencia hacia el personal y anunció una investigación interna para evaluar los protocolos existentes y fortalecer los mecanismos de seguridad.

El hospital reafirmó su compromiso de garantizar la seguridad tanto de los trabajadores como de los pacientes que reciben atención en sus instalaciones.

Detalles del Incidente

En la noche del miércoles, se produjo un incidente en la puerta de emergencia que involucró un intento de agresión a la profesional médica.

Esta se encontraba realizando una intervención para retirar un objeto cortante de una paciente, quien tiene antecedentes de patología psiquiátrica y se hallaba autoinfligiéndose heridas superficiales.

Gracias a la pronta reacción del equipo de la puerta de emergencia, la situación fue controlada sin que se registraran lesiones graves.

Reacciones del Sector Médico

Este jueves, la gremial médica de San José y la Federación Médica del Interior (FEMI) manifestaron su preocupación ante esta nueva agresión a un funcionario médico.

Exigen la presencia de personal capacitado y la implementación de protocolos de actuación que garanticen la seguridad del personal de salud.

FEMI ha emitido un comunicado al respecto, subrayando la necesidad de abordar este problema que afecta la labor de quienes se encuentran en la primera línea de atención médica.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INVESTIGACIÓN INTERNA EN EL HOSPITAL DE SAN JOSÉ TRAS UN INCIDENTE DE AGRESIÓN HACIA UNA MÉDICA POR PARTE DE UNA PACIENTE

stigación interna en el hospital de san jose tras un incidente de agresion hacia una medica por parte de una paci

Tags

protocolos, garantizar, incidente, sucedidos, rechazo, seguridad, compromiso, emergencia, paciente, incidentes, expresa, personal

Noticias relacionadas

5.0 * Asse implementa nueva revisión de protocolos de seguridad en centros de salud para atender heridos de bala y personas privadas de libertad

3.6 * Delegados de Peñarol se encontraron con Ignacio Alonso para abordar los disturbios ocurridos en Brasil

3.7 * Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión del Hospital de Clínicas, administrado por el Hospital Universitario

3.7 * El poder de la comunicación en el ámbito de la salud: claves para un bienestar integral

4.2 * El corazón de la acción

4.2 * Colegio Médico del Uruguay: La relevancia de una buena comunicación en el ámbito de la salud

4.4 * El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país

3.8 * Ataque a una doctora provoca un fuerte llamado de atención a los prestadores de salud en Salto

3.8 * *El Colegio Médico del Uruguay destaca el valioso servicio brindado por el Hospital de Clínicas, gestionado a través del Hospital Universitario*

4.0 * *Reacción del Regional Norte del Cmu tras el ataque a médica en el Hospital de Salto*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo